Revive los mejores momentos de MONARCH-E en FIRST 2020



Monarch-e, equipo representativo de PrepaTec campus Morelia, participó dentro de la última edición de First Robotics Competition, competencia de robótica para estudiantes de preparatoria organizada por FIRST Robótica 2020.

<u>INFINITE RECHARGE</u> fue el reto de FIRST para este año, donde los alumnos de PrepaTec trabajaron en un escenario inspirado en el futuro.

Monarch-e obtuvo el premio al mejor robot autónomo, quedando además en el lugar 16 de 44 participantes.

SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN: